

PAR CATHERINE



Brisson

catherine.brisson@tva.ca

L'ensemble Vocalys honore les Ursulines

Tous ceux qui ont grandi à Trois-Rivières ont tous un souvenir relié aux Ursulines. Leurs bons soins et leur dévouement pour l'enseignement restent parmi les valeurs les plus précieuses de Trois-Rivières! Raymond Perrin, directeur artistique de l'ensemble Vocalys, a voulu rendre hommage à ces femmes de leur temps avec un concert unique. Il faut dire qu'une belle relation unit les Ursulines à la famille Perrin. Le Père, Roger Perrin, a travaillé pendant plus de 50 ans pour les Ursulines comme accordeur de piano. La responsable de la musique à l'époque, Sœur Alexandra Proulx, est aujourd'hui âgée de 100 ans ! Bien que la musique sacrée soit au premier plan lors de cette soirée, quelques chansons aux textes évocateurs font aussi partie du programme !
Concert Femmes de foi et de tête
Sanctuaire Notre-Dame-du-Cap
11 février 20h

